



## Reconoce CROM transparencia en labor de Elizabeth Morales

**Xalapa, Ver; 15 de febrero de 2015.-** Durante los tres años de Elizabeth Morales García como alcaldesa, Xalapa conservó el primer lugar como el municipio más transparente de Veracruz, además, su administración fue reconocida por la calificadora internacional Fitch Ratings como el número uno en recaudación y correcta aplicación de los recursos, recordó el secretario general de la CROM del estado de Veracruz, Leonardo Alor Ventura.

Por lo anterior, dijo que los delegados de esta central obrera le brindarán su apoyo en la convención del próximo miércoles para que sea la candidata a diputada federal por el distrito de Xalapa, pues lo que se necesita es una representante popular honesta, transparente y que implemente acciones contra la corrupción que tanto lastima a los ciudadanos.

Morales García, se reunió con delegados de la Confederación Revolucionaria de Obreros Mexicanos (CROM) y militantes del tricolor, donde su dirigente estatal habló de conjuntar esfuerzos para lograr con la participación de todos, una mejor capital.

“Es nuestra responsabilidad llevar a todos los agremiados de la CROM, las propuestas de nuestra candidata, sabemos que en la política hay gente positiva que siempre nos cumple como Elizabeth Morales y por el trabajo que ha dado en los cargos públicos que ha desempeñado estamos seguros que nos cumplirá como siempre lo ha hecho”.

Por su parte, el delegado regional de la CROM Xalapa, Sergio Gaspar Mota, refrendó el compromiso para mantener acciones coordinadas entre Morales García y los sindicatos que agrupan dicha Confederación, “estamos seguros que con usted trabajaremos hombro con hombro para que Xalapa tenga más recursos gestionados a nivel federal y se vigile su correcta aplicación”, concluyó.